

LES FAITS DU JOUR

11,663 émigrants ont quitté l'Irlande dans le cours du mois de mai dernier.

Sa Sainteté Léon XIII a reçu en audience privée Mgr Walsh, le nouvel archevêque de Dublin.

Le Dr Roy, de Québec, est parti pour Regina où il va comparaitre comme témoin pour Riel.

Le marquis de Ripert-Monclar, le nouveau consul-général de France à Québec, a dû entrer en fonctions ce matin.

La loi Scott a été adoptée hier dans le comté de Victoria. On ne connaît pas encore le chiffre exact de la majorité.

Les recettes du Grand Tronc ont été la semaine dernière de \$285,875, soit une diminution de \$34,982 sur celles de la semaine correspondante l'an passé.

Le gouvernement russe se propose d'imposer une capitation de 100 à 200 roubles à tout étranger qui séjournera plus de 15 jours dans le pays.

Les grèves des ouvriers continuent dans plusieurs des centres manufacturiers de l'Ohio. A Youngstown, douze laminoires sont encore fermés; les grévistes de cette ville sont au nombre de six mille.

Une dépêche de Londres porte que Barrington a réussi à négocier les premiers bons préférentiels de la compagnie du Pacifique se montant à \$15,000. La liste de souscription a été fermée hier.

On croit que M. Griffin du Mail va être nommé incessamment bibliothécaire du parlement. M. De Celles sera le bibliothécaire général. Tous deux ont une compétence et une valeur littéraire incontestable. Cette double charge est créée par une nouvelle loi de la dernière session.

Le Citizen d'Ottawa publie une lettre de M. Walter Shanly, l'émminent ingénieur et le nouveau député de Grenville, dans laquelle il approuve entièrement les vues exprimées par M. Tassé dans le discours qu'il a prononcé à la Chambre des Communes sur le projet de canaliser la rivière Ottawa et la rivière des Français jusqu'au lac Huron.

COUR DE POLICE

[Présidence du juge O'Garra] Ottawa, 24 juillet. La cause de Eva Rouleau a été remise à demain. Mary Hughes, ivresse, acquittée. Villa Gascon, assaut, \$2 d'amende et \$3 de frais. Wm Kavanagh, assaut, \$1 d'amende et \$1 de frais.

A. C. Larose jouit aussi de l'avantage de vendre ses marchandises à ses propres prix seulement. Souvenez-vous de l'endroit, 49 et 51, rue Rideau.

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield. 3 juin

HONNEUR AU PRÊTRE

Le témoignage suivant rendu par le Witness, de Montréal à la conduite d'un prêtre catholique, ne sera pas lu sans intérêt par nos lecteurs :

La relation du prêtre courageux, le Père Paquette, qui s'est dévoué lors de l'explosion de la révolte, est aussi importante qu'intéressante, car elle ajoute un nouveau chapitre à l'histoire de la rébellion et jette de la lumière sur les autres chapitres. Le Père Paquette, paraît-il, est celui qui a apporté à Fort Carlton la nouvelle de la formation du gouvernement provisoire et de l'emprisonnement de ceux qui restaient loyaux, et qui a signalé à la garnison de Fort Carlton l'intention des rebelles de la surprendre et de s'emparer du fort. La narration des efforts du Père Paquette pour contenir les Sauvages du nord de la Saskatchewan est faite avec humilité et ne mentionne aucunement les misères qu'il a dû endurer.

Le récit ne mentionne pas non plus ces longues distances que le Père Paquette a dû parcourir pour raffermir la loyauté des Sauvages et des Métis. Mais un coup d'œil jeté sur la carte géographique nous fait voir que de St Laurent, où il était lors du soulèvement, au fort de la Baie d'Hudson et au lac La Brosse, il y a environ 300 milles. Il doit avoir parcouru cette distance dans la neige et la boue, comme il fit sur la glace dont était couvert le lac La Crosse, les quinze ou vingt milles qui séparent ce poste de l'embouchure de la rivière au Castor.

C'est probablement par ses efforts que Gros Ours n'a pu trouver de provisions dans le nord pour se nourrir, lui et sa bande, dans sa fuite pour échapper aux volontaires.

MARIAGE DE LA PRINCESSE BEATRICE

Le mariage de la princesse Béatrice, la plus jeune des filles de la reine Victoria, avec le prince Henri de Battenberg, a eu lieu hier à la Cathédrale St Michel, à Whippingham, à 6 milles d'Osborne.

Le temps était charmant et une brise légère tempérant la chaleur. Au lever du soleil, des milliers de drapeaux flottent au haut de mâts vénitiens tout le long de la route à suivre par le cortège royal. Les couleurs de tous les pays avaient été arborées sur les résidences privées et dans la rivière et la baie circulaient des centaines de yachts.

Les yachts royaux étaient surtout en évidence et portaient fièrement des étendards parés de couronnes de verdure et de fleurs. La cérémonie religieuse du mariage a été présidée par l'archevêque de Canterbury.

UNE CURIEUSE STATISTIQUE

Sur 2,540 empereurs et rois qui ont régné sur 64 peuples, 300 ont été chassés du trône, 64 se sont retirés, 25 se sont suicidés, 12 ont perdu la raison, 100 sont morts sur le champ de bataille, 26 ont été incarcérés, 25 ont péri des suites des supplices auxquels on les soumit, 151 furent assassinés et 108 exécutés. Cette statistique a été faite par le journal italien, la Gazzetta Piemontese. Décidément, le poste de souverain n'est pas très enviable.

C'est le cas de dire avec Chateaubriand : "Et s'il était possible de les interroger dans leur tombe et de leur dire : Rois, le trône vous tente-t-il encore ? Ils secoueraient leurs têtes, veuves de couronnes, d'où tomberaient un nuage de poussière et se recoucheraient aussitôt dans leurs cercueils."

UNE NOUVELLE MERE GIGOGNE

S'il est une femme qui a véritablement travaillé pour le repeuplement de la France, c'est bien la mère Bribonick-Léger.

La mère Bribonick-Léger, qui habite Rozoy-Beival, département de l'Aisne, a donné le jour à 27 enfants, dont vingt-cinq sont vivants et bien portants. Et ce qui peut paraître invraisemblable, c'est que dans la même année, cette nouvelle mère Gigogne a mis au monde 5 enfants : 3 sont nés le 2 janvier et 2 le 27 décembre. Sur les 27 enfants, elle n'a eu que 6 filles.

La mère Bribonick-Léger est âgée de soixante-treize ans. Les deux vieux époux sont d'honnêtes agriculteurs et avec le secours de six enfants qu'il ont près d'eux, ils travaillent encore aux champs.

La république française devrait décerner la croix de la légion d'honneur à ce vaillant couple et l'insigne de l'illustre ordre serait dignement porté cette fois-ci.

LE MONDE ET LA VILLE

Mary Hughes a été ramassée en état d'ivresse dans les rues hier soir et a passé la nuit à la station de police.

La société St Vincent de Paul fera son pique-nique annuel à Aylmer jeudi prochain.

Fleurs et plumes au prix coûtant. A. C. Larose.

Il y aura représentation dramatique par quelques amateurs de la ville au Grand Opéra le 5 août prochain.

Il y a actuellement 67 détenus dans la prison du comté. Sur ce nombre, trente-seulement sont à purger une sentence et les 37 autres attendent leur procès.

Pour des marchandises à bon marché allez chez A. C. Larose.

Les citoyens décorent à qui mieux mieux leurs résidences en l'honneur des volontaires d'Ottawa qui doivent débarquer dans la capitale ce soir à 6 heures. Ce n'est déjà partout dans l'air que drapeaux et autres insignes de réjouissance.

Plusieurs drapeaux avaient été hissés à mi-mât dans la ville, hier, comme marque de respect pour la mémoire de feu le général Grant. Au consulat américain, le drapeau étoilé flottait de la même manière, lugubrement paré d'ornements de deuil.

La meilleure qualité de tissus pour voiles à l'usage des scieurs, de toutes couleurs et vendus à une réduction de 20 cents la verge. A. C. Larose.

Des soumissions vont bientôt être demandées pour la construction d'un nouveau temple catholique dans le township de March. Cet édifice devra coûter plusieurs milliers de piastres et la conduite de l'entreprise a été confiée à M. l'abbé Sloane.

M. Ira Morgan, le préfet du comté de Carleton, doit se rendre lundi à London, Ont., pour assister à une réunion de la société des Arts et de l'Agriculture qui aura lieu le jour suivant. On y doit décider l'emploi que l'on va faire du subside de \$10,000 accordé à l'association par le gouvernement.

Voyez mes formes de chapeaux que je vends par milliers chaque jour. A. C. Larose.

Demain, à 4 hrs. p.m., aura lieu, au terrain des jeux athlétiques, dans le voisinage de la gare du Canada Atlantique, une des plus intéressantes parties de base ball qui aient encore été jouées dans la capitale. Le club de Brockville compte cinq joueurs de profession parmi ses membres, se promet de disputer chaudement la victoire au club d'Ottawa.

Mesdames, regardez ! chapeaux, chapeaux, chapeaux, à moitié prix. A. C. Larose, 49 et 51, rue Rideau.

Le comité du conseil de comté affecté à la surveillance de la prison et des autres bâtiments publics, a eu une entrevue ce matin avec Son Honneur le maire McDougall et l'ingénieur de la ville, au sujet du nouveau pont que l'on se propose de faire construire en remplacement de celui de McLaren, à New Edinburgh.

L'assistance est de plus en plus considérable et enthousiaste au patinoir Royal. Il y aura ce soir la réunion hebdomadaire du club des patineurs d'Ottawa, et samedi, Westbrook et Hacker, deux fameux velocipédistes, commenceront une série de tournois qui devront durer toute la semaine prochaine.

Me retirant du commerce des articles de mode, je vendrai à moitié prix mon assortiment de fleurs, plumes, chapeaux de paille et ornements. A. C. Larose, 49 et 51, rue Rideau

Un pénible accident est arrivé hier après-midi aux nouvelles bâtisses de M. John Martin, rue Somerset. Comme 5 ouvriers étaient sur un échafaudage au second étage et tentait de mettre en place une lourde pierre, les planches qui les supportaient se sont brisées et ils ont été précipités sur le sol. Un nommé Potter s'est fracturé la jambe à deux endroits dans cette chute et l'un de ses compagnons s'est infligé plusieurs contusions sans cependant se blesser gravement. Potter a une femme et trois enfants et n'est pas riche.

Mesdames, rendez-vous à la grande vente d'articles de mode. A. C. Larose, 49 et 51, rue Rideau.

Nous avons déjà attiré l'attention des autorités sur la conduite de certains gars qui se baignent nus ou dans des accoutrements tout-à-fait indécentes, le long du canal, à l'heure où commencent chaque soir les promenades en chaloupe. Cela est souverainement disgracieux et l'on devrait bien mettre un terme à ce scandaleux abus.

N'oubliez pas la vente à sacrifice que je suis à faire de tous mes articles de mode. A. C. Larose, 49 et 51, rue Rideau.

A la courde police, hier matin, un nommé Gorman, tenant une maison de pension dans le voisinage du marché Wellington, a été condamné à \$5 d'amende et les frais, pour désordre dans sa maison Bridget Sabourin, redemandée sous accusation de tenir une maison malfamée, a été mise en liberté après avoir fourni caution et promis de mieux se conduire à l'avenir. Une autre femme a été condamnée à 6 mois de prison et \$100 d'amende ou 6 mois additionnels de prison à défaut de paiement, sur le même chef d'accusation. Madame Sarazin et une certaine dame Rouleau, arrêtées dans la maison de la personne ainsi rudement punie par la cour, ont été mises en liberté, et Eva Rouleau, une autre habitante de la même maison, a reparu ce matin devant le magistrat.

Pour les rhumes depuis longtemps attachés, le Baume d'Allen pour les poumons apporte la guérison lorsque tous les autres remèdes ont été inutiles. Voir annonce.

Voitures! Voitures!

Voitures couvertes ou découvertes, Phaétons, Rockaways, Express, Chariots à pain, etc., etc.,

Faits à ordre, avec soin et promptitude. Je répare aussi les voitures et ferre les chevaux, etc., etc. Les matériaux que j'emploie pour la confection de mes voitures sont de première qualité et mon ouvrage est garanti tant sous le rapport du travail de la main d'œuvre que sous celui de la solidité et du fini. Je sollicite le patronage du public en général.

ALFRED MATHIEU, No. 380 rue Clarence, Ottawa 24 juillet 1885.

PERDUE

Lundi, le 20 dernier, sur la rue Murray, entre les rues Sussex et Cumberland, un somme d'argent. La personne qui rapporterait au bureau du "Canada" aura des descriptions des billets de banques qui ont été perdus et recevra une récompense en les remettant au propriétaire 3 ins.

PERDU

Vendredi soir, dans les environs du No. 276, rue Clarence, un petit chien (Fox Terrier) tout blanc et à queue courte. Toute personne qui le remettra ou fournira des informations à son sujet au numéro susdit recevra \$5 de récompense, et on poursuivra quoiqu'il garde à en sa possession après le présent avis.

L'OCTROI DES TERRES ACCORDÉ AU CHEMIN DE FER DU Pacifique Canadien

CONSISTE EN Superbes Prairies à Blé et Terres; à Patrages au Manitoba et dans les Territoires du Nord-Ouest.

Terres à bas prix, à proximité du chemin de fer, particulièrement propres à la culture des PRODUITS MÉLANGÉS DE LA FERME. Elevage des bestiaux, produits laitiers, etc. On peut acheter une terre

Avec ou sans conditions de Culture, selon le désir du colon. Les prix varient de \$2.50 l'acre en montant, avec des conditions exigeant la culture et sans conditions de culture ou d'établissement, à prix faciles, basés sur une inspection minutieuse des examinateurs de la Compagnie. Si la vente est faite avec condition de culture, UN RABAIS de la moitié du prix d'achat est alloué sur la portion de terrain cultivé.

Termes de Paiement : Les paiements peuvent être faits en plein au temps de l'achat, ou en six paiements annuels, avec intérêt. Des Débitures de Terres peuvent être obtenues à la Banque de Montréal ou à aucune de ses succursales, lesquelles seront acceptées à 10 pour cent de prime sur leur pleine valeur, avec intérêt accru, en paiement des terres.

On peut se procurer des Pamphlets, Mappes, Guides, etc., en s'adressant au sousigné ou à John H. McTavish, Commissaire des Terres, à Winnipeg, à qui toutes communications relatives aux prix, conditions de vente, descriptions des terres, etc., devront être adressées.

Par ordre du bureau, CHARLES DRINKWATER, 13 mars 1885—1a Secrétaire.

THE MIKADO.

MIKADO est le nom d'une plantation appartenant à la Compagnie de Commerce Mikado.

Cette plantation était autrefois la propriété de Mikado, roi du Japon, et n'était cultivée que pour l'usage de la maison Royale.

Le roi la vendit plus tard à la condition qu'une quantité suffisante de Thé serait fournie à la famille Royale, car le roi n'en voulait pas faire usage d'autre.

C'est un fait reconnu que les Thés cultivés sur cette plantation sont, pour la pureté, la force et l'arôme, les meilleurs du monde.

La Compagnie a réussi à introduire ces Thés dans Ottawa; ils sont en paquets d'une livre et d'une demi-livre et se vendent pour la modique somme de 45 centins la livre.

Prenez garde aux contre-façons. Demandez le Thé Mikado à votre épicière; insistez pour l'avoir et n'en usez pas d'autre.

PLUMES D'AUTRUCHES Frisées, Nettoyées et Teintes

DANS LES Dernières Couleurs et Goûts

DE LA SAISON En Un Jour Après l'ordre Donné —AUSI— VIEUX CREPE REMIS A NEUF Alex. A. Coutellier TEINTURIER PARISIEN NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA (Près de la rue Sparks.) 1 an.

ALPHONSE JULIEN. Entrepreneur de Pompes Funèbres

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa. Ci-devant occupé par M. Jos. Sénécal. M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. 3 mai—1 an ALPHONSE JULIEN, propriétaire.

Grande Vente à Sacrifice DE PORCELAINES, VAISSELLE ET VERRERIE

Tout doit être vendu au prix courant afin de faire place pour les nouvelles marchandises d'automne qui nous viennent d'Europe.

C. S. SHAW & Cie., Importateurs directs. Ottawa, 21 Janvier 1884

Hotel du Canada

Mr. ALEXIS RENAUD, ci-devant associé de M. E. E. Lauzon, informe le public en général qu'il vient de reprendre son ancien poste, au Nos. 56, 58 et 60 rue Murray. Le public voyageur trouvera toujours à cet hôtel une pension de première classe. M. Renaud étant continuellement en rapport avec les marchands de bois et les contracteurs de chemin de fer, les hommes de chantiers trouveront toujours chez lui à s'engager au prix le plus élevé.

A. RENAUD, propriétaire. No 56, 58 et 60 Rue Murray 16 déc

Tailles pour Fenêtres

Nous venons de recevoir le plus bel assortiment de toiles peintes et dorées pour fenêtres qui ait jamais été importé en Canada

JACOB ERRATT

MAGASIN PALAIS DE MEUBLES, 38 RUE RIDEAU. N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine.

NOUVEAU MAGASIN DE FRUITS

PAR H. CORRIVEAU Pâtisseries, Fruits, Légumes, Cigares, etc. No. 253, Rue Wellington, OTTAWA 22 avril 1m